

“ La Tolerance Protestante ”

(Par E. Camut. Vient de paraître. 1 vol. petit in-8o, prix: 2 fr. 25 franco 2 fr. 50. Librairie Bloud et Cie, 4, rue Madame, Paris)

Ce livre détruira dans l'esprit des lecteurs une grossière erreur qui a cours aujourd'hui. On accuse, en effet, les catholiques d'intolérance et on vante la tolérance des protestants. La vérité, c'est que le protestantisme a exercé, pendant plus de trois siècles, dans le pays d'Europe où il a établi son empire, la tyrannie la plus implacable, l'intolérance la plus atroce; la vérité, c'est qu'au XIXe siècle il a réussi à opprimer, en Afrique et en Océanie, nombre de populations indigènes, qu'il a exploitées de la manière la plus odieuse; la vérité, c'est que les faits reprochés aux catholiques ne sont que des actes de légitime défense ou des représailles que les protestants se sont attirées par leurs crimes, leur félonie et leur cruauté. Ce volume, en faisant la preuve de tout ce que nous affirmons ici, fera tomber bien des préjugés et fournira des arguments précieux pour réfuter les attaques et les calomnies du protestantisme et de l'impunité.

DING! DANG!

—Le Rme P. Thibaud, Supérieur des Missionnaires de Chavagnes, ou Fils de Marie Immaculée, est allé prêcher au pèlerinage de Sainte-Anne-des-Chênes.

